Inicia ciclo de cine documental "México megadiverso" en la Cineteca Nacional

Abrió el 18 de octubre y cierra el 25 de noviembre con "Querida Lacandona"



El ciclo documental continuará los domingos del 21 de octubre al 25 de noviembre en el Foro al aire libre de la Cineteca Nacional, a las 19:00 hrs.

Autor Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales

Fecha de publicación 19 de octubre de 2018

Categoría Comunicado

Galería de fotos

• Para cuidar el patrimonio natural de México es necesario conocerlo, amarlo y sentirlo nuestro.

La Coordinación de Marca País de la Presidencia de la República; las secretarías de Cultura y de Medio Ambiente y Recursos Naturales y la Cineteca Nacional presentaron el ciclo de cine documental "México megadiverso", que consta de seis producciones a cargo de la Semarnat, la BBC Studios y Discovery, National Geographic y Ocean Evolution Films, en donde se muestra la riqueza biológica y cultural de nuestro país.

El ciclo abrió este jueves 18 de octubre con el documental "Querida Lacandona", realizado por la

Coordinación General de Comunicación Social de la SEMARNAT, en el que se da a conocer la importancia que representa esta selva, ubicada en el estado de Chiapas, como uno de los grandes pulmones de México y del mundo.

La Selva Lacandona alberga una gran riqueza biológica. En esa región se produce el 30 por ciento del agua de nuestro país. En ella se encuentra cerca del 27% de los mamíferos y 50% de las especies de mariposas de México. Actualmente, las tres comunidades que habitan en esta región (lacandona, totzil y chol) trabajan de la mano con autoridades del Gobierno de la República y con la participación de organizaciones sociales, para resarcir el daño ambiental que se ha causado al ecosistema durante décadas y transitar a un desarrollo sustentable que garantice su conservación a perpetuidad.

Bajo la producción ejecutiva de Víctor Espíndola y la dirección de Aldonza Méndez, "Querida Lacandona" acerca al espectador la belleza inigualable de este lugar y lo hacen partícipe de su historia, a través de los testimonios de habitantes de la región que lograron organizarse e impulsar proyectos agrosilvopastoriles y ecoturísticos que les permiten generar recursos económicos para sus familias sin impactar el hábitat.

"Querida Lacandona" contó con la asesoría y logística de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), la Comisión Nacional para el Conocimiento y Uso de la Biodiversidad (Conabio), la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp) y de la Semarnat.

El ciclo documental continuará los domingos del 21 de octubre al 25 de noviembre en el Foro al aire libre de la Cineteca Nacional, a las 19:00 hrs, en el siguiente orden.

- Domingo 21 de octubre "México Indomable: Cazar y Buscar", de National Geographic.
- Domingo 28 de octubre "México Indomable: De La Muerte a La Vida", de National Geographic.
- Domingo 4 de noviembre "Socorro Evolution", de Ocean Evolution Films.
- Domingo 11 de noviembre "México Indomable: El Ciclo De La Vida", de National Geographic.
- Domingo 18 de noviembre "México Salvaje: Mundos montañosos", de la BBC Studios y Discovery.
- Domingo 25 de noviembre "Querida Lacandona" de Semarnat.

En el documental que se proyectará el próximo domingo, "México Indomable: Cazar y Buscar" de National Geographic, presenta los océanos de México, del pacífico y del Mar Caribe. cómo estos ecosistemas marinos atraen a viajeros silvestres de todas partes para cazar, reproducirse, descansar y sobrevivir. En esta encrucijada, la vida nunca es fácil, pero hay joyas que vale la pena buscar. Las frescas aguas azules del oeste alojan gigantes, mientras animales más pequeños pueblan el desierto cercano.

Estamos convencidos que para cuidar el patrimonio natural de México es necesario conocerlo, amarlo y sentirlo nuestro. Este ciclo documental ofrece todos los elementos para cumplir con este objetivo.

Comunicado de Prensa Núm. 112/18

Ciudad de México a 18 de octubre de 2018

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

